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Zitat von winzie 

Garantie für den Aufstieg wird man nie bekommen, außer man würde zwei (oder mehr)
Erstligaspieler verpflichten, von denen beide (könnte ja mal einer verletzt sein) den
Unterscheid machen.
ABER es werden junge Leute mit Potential geholt, die auch fußballen können, darum
geht es doch. Es wurde Teuchert, der bestimmt auch nicht konstant in seinen
Leistungen war, der oftmals auch platt oder wie Falschgeld unterwegs war und der kein
Außenbahnspieler ist, abgegeben und durch einen Außenbahnspieler, den wir dringend
benötigen, ersetzt!

ja, ist ja auch wunderbar und einen Besseren hätten wir denke ich auch nicht bekommen, aber
manchen kriegen ja schon wieder Schnappatmung. Bisschen wohltuende Bodenhaftung tut gut.
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